

News Release

Kanadevia
Technology for people and planet

力ナデビア株式会社
2025年10月15日

単身寮（熊本県長洲町）の建て替え工事を開始 ～来秋入居、魅力的な住居整備で人的資本経営を推進～

力ナデビア株式会社は、このほど熊本県玉名郡長洲町にある従業員向け「清源寮」の建て替えを決定し、現地で工事を開始しました。2026年秋に入居可能となる見通しで、魅力的な住居の整備によって人材の確保および定着を図り、当社が重要施策の一つに掲げる人的資本経営を推進します。



【完成イメージ】

現在の寮は、住所にある「清源寺」からその名を取り1972年に竣工しました。5階建てに計296戸を備え、約2km西方に位置する当社有明工場勤務の従業員が使用していましたが、建設後50年以上が経過し老朽化が進んでいることから現地での建て替えを決め、2025年9月に着工しました。

新たな寮は現在と同じ鉄筋コンクリート5階建てですが、過去の入居者数を踏まえて計100戸とし、独身の若手が多いことや感染症対策の面から各戸が独立して生活できるよう通常のワンルームマンションと同様の設備を基本としています。その他、食堂やコミュニケーションスペース等の共用エリアやバリアフリー対応の居室、屋上ソーラーパネル等も備える予定です。

建て替えを決めた背景には、当社が中期経営計画「Forward25」の重要施策の一つに掲げている人的資本の強化、人的資本投資の一環という狙いがあります。人材の確保・定着が当社のみならず現在の企業経営における大きな課題となっている中、その対策の一つとして安心できる居住スペースの提供や入寮者のニーズに合った運用を進めてまいります。全国各地に事業所を構える当社では、従業員がそれぞれの事業所の通勤圏内で生活基盤を固めて安心して働く環境づくりの一環として、それぞれの地域で家族向けや単身赴任者向けなど様々な寮を整備しています。

当社は、本年10月1日に「ピープル&カルチャー本部」を発足させ、経営戦略と連動した人事戦略に基づき、人的資本の強化、人と組織の成長支援をよりスピードを上げて推進する体制を構築しました。今後も従業員の安全確保やエンゲージメント向上を通じて人的資本を強化し、顧客と社会への新たな価値創造につなげてまいります。

なお、新しい寮の概要は以下のとおりです。

1. 所在地：熊本県玉名郡長洲町大字清源寺
2. 構造等：鉄筋コンクリート5階建て、延べ床面積4,381.48m²
3. 収容人数：100名（100戸）
4. 運用時期：新築部＝2026年秋、外構部＝2028年春頃（いずれも予定）

（終）